
代 表 質 問 発 言 通 告 表 

平成２４年１２月市議会定例会  

順 会派及び質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

 

１ 

 

新市政クラブ 

長南 誠 

 
1 都市計画につ

いて 

 
1 魅力あるまちづくり政策について 

（１） 宅地造成、楯岡高校跡地利用計画、都市計画道路等一

貫性のある政策で、若者が魅力を感じる街づくりにつ

いて 

（２） 面的開発と長期計画に基づいた開発計画 

 
市 長 

 

 

 
2 産業の振興に

ついて 

 
1 農・工・商業政策について 

（１） 農業従事者の高齢化、後継者不足、農地の荒廃等

による農業離れが深刻である 今後の対策につい

て 

（２） 自動車産業・家電産業の景気低迷が続いている折、

市内工業集積地調査を実施しているが今後の計画

について 

（３） 駅前賑わいづくりの目玉「まんぷく市場」閉店に

係る諸問題と、今後の賑わいづくりについて 
 
3 福祉政策につ

いて 

 
1 保育園、児童センターについて 

（１） 少子化に伴い園児が減少している 今後のあり方

と方向性について 
 
4 医療費の削減

について 

 
1 医療費削減の方策について 

 
5 職員の管理体

制について 

 
1 コンピューター等の普及で事務決裁が伺いをたてず処

理され、職員間の希薄につながる 対策の必要性は 

2 飲酒運転について 

 

２ 

 

青風会 

佐藤 敏彦 

 
1 村山市総合計

画について 

 
1 第 4次総合計画の進捗状況及び事業評価、残された課

題は 

2 第 5次総合計画の考え方及び計画の進め方について 

 
市 長 

 
2 環境都市「村

山」の推進に

ついて 

 
1 クアハウス碁点の温泉源、廃湯の活用を 

2 経済産業省の対策事業の導入について 

3 環境都市の新たなアピール方について 
 
3 村山市の人材

育成について 

 
1 児童、生徒の減少に伴う今後の教育環境の整備につい

て 

2 平成 25年度から地区公民館、市民センターが地域コ

ミュニティセンター化する予定だが、事業の推進と共

に地域の人材育成をどのように取り組もうとしている

のか 

3 市職員の資質向上に向けた研修について 
 
4 産業の振興に

ついて 

 
1 農業生産の意欲拡充に向けた新たな取組について 

2 市内で買物をする、飲食を楽しむなど、市内商店街と

消費者を結びつけ商店街を活性化する方策はないか 

3 ワーキングプアが増加する労働者、受注競争・単価切

り下げなどで苦しい状況に追い込まれている建設業の

健全経営のため、公契約条例の整備が必要と思うが、

その取組み状況は 


